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Es ist sehr wichtig sich auf die Ihnen bereits unterbreiteten Forderungen betreffend die FDR Daten zu 
beziehen und zusätzlich noch dieses hier:

Haben der BEA und die Rechtsexperten eine numerische Lektur 2D/3D mit einem Cockpit Emulator 
vorgenommen ?

- Ist die Antwort NEIN, warum haben sie die nicht getan ? Das wäre unglaublich !! Wo man doch seit 4 
Monaten darüber spricht, seit Beginn Juni, und alles ist auf dem Netz. Die ersten Anfragen an die 
Untersuchungsrichterin stammen aus dieser Zeit….und es ist ebenfalls auf dem Netz, sowie auch ihre 
ablehnende Antwort vom 9ten Juni

- Ist die Anwort JA, warum wird dann über diese Lektur vom BEA, den  Gerichtsexperten und der Richter 
Zimmermann und Daurelle absolute Stille gehalten, wo man doch seit 4 Monaten darüber spricht, alles ist 
sichtbar auf dem Netz ?
 
Das ist alles. Es ist extrem einfach, ein Kind von 10 Jahren kann es verstehen. Mit einem Joker. Was ist die 
Meinung der 2 Richter und ihren Gerichtsexperten über diese Enormität : http://jacno.com/an08.htm ?

Alles andere, die verschiedenen Kontroversen, die Medienlecks über einen eventuellen Zusammenhang mit 
dem Flug Caracas-Paris und anderen Flügen mit schwerwiegenden Folgen, das TV-Kino von Fabrice 
Amédéo und dem Figaro welche Opfer von Ausgrenzung seitens Air France wären, das alles ist nur Staub in 
die Augen der Familien und Angehörigen streuen um die die Aufmerksamkeit von den wesentlichen und 
essentiellen Gründe abzulenken.

http://jacno.com/an08.htm

